

**F5.03.04      Kinderkrippe, Kinderhort**  
**Krippenaufsicht**  
Postulat

Ernst Joss (AL), Mitglied des Gemeinderates, und 6 Mitunterzeichnende haben am 6. Oktober 2022 folgendes Postulat eingereicht:

*"Der Stadtrat wird aufgefordert, die Kinderkrippen mindestens jährlich zu kontrollieren.*

*Begründung:*

*Die Eltern müssen die Gewissheit haben, dass ihre Kinder in den Krippen ausgezeichnet betreut werden und die Standards betreffend Personal eingehalten werden. Es wurden Fälle bekannt, in welchen dies im Kanton Zürich nicht überall der Fall war. Um dies zu gewährleisten, ist regelmässig eine Qualitätskontrolle unerlässlich.*

*In Dietikon werden die Krippen nur alle zwei Jahre kontrolliert. Nur wenn Klagen laut werden, erfolgt auch häufiger eine Kontrolle. Besonders bei kleinen Kindern merken die Eltern Missstände kaum oder nur sehr spät. Daher ist eine häufigere Kontrolle wichtig. Diese Kontrolle ist keine Misstrauensbekundung gegen ausgezeichnet geführte Krippen. Sie garantiert aber, dass sich alle Krippen an die gleich hohen Qualitätsstandards halten müssen.*

*In der Stadt Zürich wurde ein Postulat überwiesen, welches jährliche unangemeldete Kontrollen fordert. Dietikon muss hier mit der Stadt Zürich mithalten."*

Mitunterzeichnende:

Kerstin Camenisch  
Max Bodenmann

Martin Steiner  
Katharina Kiwic

Silvan Fischbacher

Philip Sanchez

Das Postulat wird gemäss § 59 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Anton Felber  
Präsident



Patricia Meyer  
Sekretärin

versandt am: **19. Okt. 2022**  
mpe